

おとぎユース

令和7年
11月26日

消防署

三年生

が消防署の見学に行きました。その感想を紹介します。

〇〇〇〇〇さんは「消化器で、にせの

火を消すのが楽しかった」と、〇〇〇〇〇さんは「消

防署の中に、いろんな道具があつて、おどろいた」

と、〇〇〇〇〇さんは「エンジンカッターがあつて、

チエーンみたいだった」と話してくれました。また、

〇〇〇〇〇さんは「いろんな消防車があつた」と、

教えてくれました。はしご車、科学車、

ポンプ車、救援車、指揮車などがあるそ

うです。いろんな車があつたと、教えてくれました。



相談

一年生

が「相談したいこと」を考えていま

した。〇〇〇〇さんは「クリスマスプレゼント

ントについて」、〇〇〇〇さんは「考えるこ

とが苦手」、〇〇〇〇さんは「音楽に自信が

もてない」こと、〇〇〇〇さんは「弟のこと」につい

て、相談したいそうです。



動物

一年生

が遠足の振り返りをしていました。

〇〇〇〇〇さんは「ペンギンがか

わいかつた」と、〇〇〇〇〇〇さんは、「

「インコ」が先生のそばに寄ってきた



と、〇〇〇〇〇〇さんは「ポニーがいた。馬の小さい、

赤ちゃん」と、〇〇〇〇〇〇さんは「オナガがいた」

と話していました。楽しかったようです。